
 

 

 

         
 
                                                                                              
 
 
 
 

                                                                         Gent.mo Assessore Avv. Cosimo Borraccino  

 

Bari, 8/11/2019 

 

 

Oggetto: Richiesta posticipo saldi autunno/inverno 2019/20 

 

Ill.mo Assessore, 

anche quest’anno, purtroppo, le condizioni climatiche non hanno consentito al commercio pugliese 

di avviare la stagione di vendite stagionali. 

Il prossimo Black Friday (nei fatti già avviato) e i successivi saldi (previsti per i primi di Gennaio), 

rischiano di compromettere seriamente anche le vendite natalizie che da tempo rappresentano 

oramai una grossa fetta del fatturato di un’impresa commerciale. 

Le chiedo pertanto di valutare seriamente l’ipotesi, in sede di Conferenza Stato/Regioni, di 

posticipare l’inizio dei saldi di almeno 30 giorni al fine di favorire un’auspicabile ripresa delle 

vendite riprendendo il vero spirito con cui sono stati concepiti i saldi ovvero quello di vendite di 

fine stagione utili ad eliminare le scorte di magazzino. 

Confidando in un cortese riscontro, La saluto cordialmente. 

 

 

 

                                Il Presidente 

                        Confesercenti Regionale Pugliese 
                                     Dott.  Beniamino CAMPOBASSO 

         


